

Luiz Amore es el Coordinador Internacional del Proyecto “Preparando las bases para la aplicación integral del Programa de Acción Estratégica de la Cuenca del Plata” en el ámbito del Comité Intergubernamental Coordinador de los Países de la Cuenca del Plata – CIC.



El Geohidrólogo Luiz Amore es Ingeniero Geólogo (EMOP - Ouro Preto), especialista en Sensores Remotos (UNB), Maestro en Ingeniería Ambiental (USP- San Carlos) y candidato a Doctor en Ingeniería (TUB - Berlín). Participó de programas de formación pioneros en el área de desarrollo y medio ambiente, como Gestión de la Sostenibilidad (Fundación para el Desafío de la Sostenibilidad - Países Bajos) y Liderazgo para el Ambiente y el Desarrollo (LEAD - Fundación Rockefeller).

Actuó en la planificación y gestión del ambiente y de los recursos hídricos en organismos internacionales y gobiernos a nivel local, provincial, nacional y regional. Fue Gerente de Planificación en la Ciudad-Satélite de Samambaia (Distrito Federal). Participó del proceso de creación de la Ley 9433/1997 en la Secretaria de Recursos Hídricos y de la implementación de la Política Nacional de Recursos Hídricos en la Agencia Nacional de Aguas de Brasil (ANA). Fue Secretario General del Proyecto Acuífero Guaraní - Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay - con el apoyo del FMAM, el Banco Mundial y la OEA (Montevideo, Uruguay, 2003-2009). Actuó como Consultor para la creación de los Comités de Cuenca de los ríos Pardo e Ivinhema (MS – Cuenca del Plata) y ministró cursos de capacitación en Gestión de Cuencas y Acuíferos en África junto a la UNESCO. En los últimos años (2011-2018) fue Jefe de la Oficina Internacional de la Agencia Nacional de Aguas (ANA) de Brasil, con destacada actuación en el diseño y ejecución de proyectos multilaterales con distintas agencias (IAEA, PNUMA, UNESCO) y bilaterales para el desarrollo de la gestión hídrica en la modalidad de Cooperación Sur-Sur con los países de la cuenca del Plata y Amazónica, Centroamérica, Caribe y Comunidad de Países de Lengua Portuguesa (CPLP).

Por fin, colaboró en la elaboración de la resolución sobre la Ley de los Acuíferos Transfronterizos (UN/GA 63/124, aprobada en 2008) junto a la UNESCO y en la preparación del Acuerdo sobre el Acuífero Guaraní (firmado por los países en 2010). Fue Vicepresidente de la Asociación Internacional de Hidrogeólogos – AIH (2011-2016).